



**MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA AL
PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA DE 25 DE JUNIO DE
2014**

**ESTABLECIMIENTO DE UNA COMISION TECNICA DE VALORACION
PARA LOS GRANDES CONTRATOS**

Con el fin de lograr la mayor seguridad y objetividad posible en la adjudicación de los concursos de los grandes contratos de este Ayuntamiento y evitar que la responsabilidad recaiga en un único funcionario, el Grupo Municipal Centrista considera que debe establecerse una comisión, compuesta por al menos 3 técnicos municipales, que emitan el informe de valoración de las ofertas presentadas.

Esta comisión nos parece mucho más necesaria cuando en los pliegos se contemplen criterios de valoración subjetivos.

Por todo ello se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que en los concursos de los grandes contratos de este Ayuntamiento, cuya cuantía exceda de 1 millón de euros, las valoraciones se realicen por una comisión compuesta por al menos 3 técnicos municipales

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira